

COMMUNIQUÉ DE PRESSE *Grand Périgueux Tourisme – Avril 2025*

Prenez le train pour la saison printemps-été 2025 !

Et si cette année, l'aventure touristique commençait sur les rails ? Rendez-vous en gare de Niversac où l'Office de Tourisme Intercommunal du Grand Périgueux vous propose d'embarquer pour une saison unique, ponctuée de nouveautés, de découvertes insolites et d'expériences à vivre en famille, entre amis, ou en solo. Pour ce printemps, le Grand Périgueux remet les émotions au cœur du voyage pour tous. Et pour cause : en 2025, l'Office de Tourisme souffle ses 120 bougies ! Une longévité qui reflète la vitalité d'un territoire en perpétuelle transformation.

Mardi 15 avril 2025, au petit-déjeuner, une conférence de presse immersive marquera le lancement officiel de cette saison touristique printemps/été. En venant, ceux qui le souhaitent débiteront par une visite commentée à bord du train reliant la gare de Périgueux à celle de Niversac. Puis, c'est au Fanal que seront dévoilées les grandes lignes de la programmation.

Parce que le Grand Périgueux est riche de toutes ses histoires, cette saison permettra de **[RE]découvrir nos patrimoines** : naturel, immatériel, bâti vernaculaire, industriel, sans oublier l'héritage ferroviaire, en écho direct avec le Fanal ou encore le devoir de mémoire à travers le Maquis de Durestal.

Et parce qu'elle s'adresse à toutes et tous, cette programmation intègre également des animations accessibles pour tous les âges et tous les budgets : ateliers, visites familiales, temps forts festifs et sportifs (en lien avec « l'été actif » du département) et autres rencontres conviviales qui feront battre le cœur de la saison.

Des rendez-vous incontournables, une sélection d'événements insolites, de coups de cœur et de pépites locales viendra rythmer la saison. Des balades nocturnes, visites théâtralisées, expériences sensorielles, ou encore nos nouvelles « échappées ferroviaires » vers nos territoires voisins, cette programmation d'anniversaire est aussi l'occasion de regarder notre destination autrement, de l'explorer en privilégiant les mobilités douces avec curiosité et émotion.

Parmi les nouveautés : **le Pass Évasion Grand Périgueux**, une toute nouvelle formule qui regroupe musées, patrimoines, loisirs et expériences locales pour simplifier l'accès à l'offre touristique. Conçu pour les visiteurs comme pour les habitants, il incarne une nouvelle manière de découvrir le territoire, en toute liberté. Il est temps de s'attacher à notre territoire, véritable « station verte » à ciel ouvert !

Enfin, **rendre notre tourisme plus vivant, plus proche mais aussi tourné vers l'avenir**. Toujours mieux accueillir nos visiteurs, dans nos bureaux d'information à Vergt et Sainte-Alvère en passant par le lac de Neufont ou l'écomusée de la Truffe, mais surtout dévoiler le **nouveau carnet de route de notre OT Mobile**. Ce dispositif itinérant repart à la rencontre des habitants et des visiteurs, dans les marchés, les bourgs, les manifestations locales. Il valorise l'humain et l'interactivité, les initiatives de terrain et les lieux qui méritent le détour.

Parallèlement, nous annoncerons aussi notre **tout nouveau conseiller en séjour, associé à l'Intelligence Artificielle (IA)** car notre OTI se dote d'un « Chatbot » (un agent conversationnel) afin d'améliorer l'efficacité opérationnelle et l'expérience client tout en préparant demain.

Nous sommes donc fiers de célébrer 120 ans de tourisme au Grand Périgueux et au-delà, tout en tournant résolument le regard vers l'avenir. Cette saison est une déclaration d'amour à notre territoire et à celles et ceux qui le font vivre.

Le choix de la gare comme point de départ est un symbole fort : nous voulons valoriser ce lien entre passé et futur, entre patrimoines et innovation. **[RE] « Devenir ce que l'on est ».**